



心豊かにたくましく

春の柔らかな光に、校庭の桜も満開を迎えました。子どもたちが育てた花壇の花も色とりどりの花を咲かせ、春の訪れが感じられます。

子どもたちもドキドキ、ワクワクしながら新年度を迎え、「新しい学年。よし!頑張るぞ!!」との思いを胸に抱いていることと思います。今のやる気に満ちた思いを4月からの頑張りへと繋げていけるよう、ご家庭でもお話等をして頂きますようお願いいたします。

学校では、教育目標である『心豊かにたくましく生きる子供を育てる』を教育の中心に据え、児童の笑顔を大切に、大きな夢を育み、仲良く元気に学ぶことをめざし、全教職員一丸となって頑張っていきます。今後とも、本校の教育にご理解ご協力よろしくお願いたします。

学校長 松山 裕一



◆お知らせとお願い

・今年度は、全校児童513名でスタートします。欠席や遅刻等の連絡は、「^{テトル}tetoru」からお願いいたします。(1年生は登録でき次第お願いいたします。)さらに、緊急時の連絡は、電話が繋がらないこともあります。日頃から、帰宅方法や緊急時の対応は、お子様としっかり話し合っておいてください。

・車による送迎は、北門付近の混雑や近隣の迷惑、危険を招きます。お子様の送迎は、お控えください(骨折などの特別な事情を除く)。なお、北門横の給食搬入口は給食用トラックが出入りしますので、駐車しないようお願いいたします。